



High, 5 Five!

5年生学年通信

令和7年5月30日

あつたかし運動フェスタ大成功。さて、次は…

先日はあつたかし運動フェスタへの熱いご声援ありがとうございました。とても楽しい会になりました。子どもたちも大満足でした。5年生は会の運営に本格的に参加するようになる学年ですので、要所要所で成長した姿を見ることができました。競技の白熱度ももちろんですが、そうした姿が見られたのがうれしく、とてもすばらしい経験になったと思います。ご協力ありがとうございました。

さて、6月になります。4月からのほぼ2ヶ月間は行事ラッシュでしたので、腰を落ち着かせて学習に取り組む機会になかなか恵まれませんでしたが、ここからは心機一転、がんばりたいと思います。どのクラスも、授業に向かう態度は昨年度より進歩しており、12日に予定されている授業参観では、きっといきいきとした姿を見ていただけると思います。ご期待ください。



6月行事予定



◆はのびるんの日です

月	火	水	木	金	土	日
2◆ 委員会	3	4◆	5◆ 5時間授業 15時下校	6 ALT	7	8
9◆	10 尿検査二次	11◆ 尿検査予備日	12 授業参観・5時間授業・ 歯科検診	13 ALT	14	15
16◆ 全校朝会 クラブ	17 学校保健委員会	18◆ 豊橋学校いのちの日 40分日課	19◆ 5時間授業 耳鼻科健診	20 ALT	21	22
23◆	24	25◆	26 5時間授業 一斉下校	27 ALT	28	29
30◆ クラブ						

初めての調理実習

5年生では、家庭科を初めて学習します。現在、どのクラスも調理実習に挑戦しています。家庭科が初めてなら、調理実習ももちろん初めて。包丁やガスコンロの扱いに緊張しながら、「お茶を淹れる」実習と「青菜をゆでる」実習に取り組みました。今後、実習で学んだことを各家庭で生かせるようになるとよいですね。



